

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan terhadap data penelitian yang dilakukan, maka penulis mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Hipotesis yang diajukan dalam penelitian ini yang menyatakan bahwa pendidikan dan pelatihan yang terdiri dari metode, pengajar, materi, pemahaman peserta, penjadwalan serta sarana dan prasarana berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas SDM iB.
2. Kegiatan pendidikan dan pelatihan perbankan syariah yang dilaksanakan pada PT. Bank BRI Syariah KC Pekanbaru telah sesuai dengan prinsip syariah. Materi yang disampaikan dalam kegiatan pendidikan dan pelatihan perbankan syariah berisi tentang pengetahuan mengenai aspek-aspek perbankan syariah baik dari teknis operasional perbankan yang dijalankan secara syariah, arahan untuk menjunjung tinggi etiket perbankan serta memberikan pemahaman akan pentingnya kepatuhan syariah yang diberlakukan secara umum pada setiap perbankan syariah. Indikator lainnya seperti metode, pengajar (instruktur), pemahaman peserta, penjadwalan serta sarana dan prasarana ikut menjadi faktor pendukung keberhasilan program pendidikan dan pelatihan guna menciptakan SDM iB yang berkualitas.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan dalam penelitian ini, dapat dikemukakan saran-saran sebagai berikut:

1. Untuk karyawan dengan latar belakang ilmu syariah, prioritas latihan sebaiknya diarahkan untuk memahami teknis operasional perbankan. Sedangkan untuk karyawan yang sudah memahami ilmu perbankan, teknis operasional tetap diikuti namun prioritasnya kemungkinan adalah memahami prinsip-prinsip syariah yang ada dalam perbankan syariah supaya mereka memiliki pemahaman yang integral antara ilmu perbankan dan ilmu syariah. Hal ini diharapkan mampu membantu bank syariah untuk bisa membenahi aspek-aspek yang ada dalam diri karyawannya untuk menyesuaikan dengan budaya perusahaan maupun juga etos kerja dari perusahaan. Dengan demikian pendidikan dan pelatihan yang diberikan bermanfaat dan tepat sehingga biaya yang dikeluarkan sebanding dengan hasil yang didapat.
2. Penelitian ini sebaiknya dijadikan bahan perbandingan untuk penelitian berikutnya dan hendaknya menambah variabel yang tidak terdapat dalam penelitian ini.